



## Diputados reanudan la discusión de la Ley de Ingresos de la Federación; hay más de 700 reservas y 200 oradores

La Cámara de Diputados reanudó este jueves el debate en lo particular del dictamen de la Ley de Ingresos de la Federación, que forma parte del Paquete Económico 2024.

Al inicio de la sesión se refirió que para el día de hoy se tienen programados más de 200 oradores y 778 reservas, por lo que se pidió a los legisladores no prolongar su discurso más del tiempo acordado.

Hasta el momento, la mayoría de los diputados han respetado el tiempo acordado, pero no el tema central del debate, y han aprovechado su turno en tribuna para lanzar dimes y diretes.

Tal es el caso del diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo (PT), quien arremetió contra la aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, a quien describió como “un bulto” con quien Morena y sus aliados tienen que entrenar.

Noroña acusó al Poder Judicial de corromperse y afirmó que actualmente en México no existe la justicia.

La diputada Margarita García, también del PT, acusó a la oposición de reciclar a exmorenistas y dijo que eran miserables.

“Veo a sus mujeres y hombres que reciclan y son miserables porque llegaron por la Cuarta Transformación y hoy quieren andar de pancheras creyendo que son puras y legítimas (...) vean a la senadora Lilly Téllez, ¿dónde quedó? ¡Miserable aquella!”, dijo.

La morenista, Cecilia Márquez, señaló a la oposición por criticar la nueva Ley de Ingresos cuando “ellos son narcotraficantes que se visten de blanco y azul” y recalcó que la próxima presidenta de México será Claudia Sheinbaum porque “su gelatina no jaló”, en alusión a Xóchitl Gálvez.

El diputado del PAN, Miguel Ángel Monraz, acusó a Morena y al presidente Andrés Manuel López Obrador de mentir reiteradamente y dijo que eliminan los fideicomisos como “instrumento de venganza”.

<https://latinus.us/2023/10/19/diputados-reanudan-discusion-ley-ingresos-federacion-hay-mas-700-reservas-200-oradores/>